



# 浦和大里小学校だより

4月号 令和7年4月8日発行

**教育目標**  
夢と希望をもち、  
人間性豊かで  
心身ともに  
たくましい子の育成



## 学校に通うということ

校長 中野 緑

お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。昨日、今日と、同じ道を通勤しているのに、日ごと景色が変わっていきます。春の芽吹きのエネルギーを強く感じる今日この頃、149名の新入生を迎え、児童数905名、学級数31学級、たくさんの出会いと希望の中で、令和7年度がスタートしました。

年度の初めの職員会議で、「学校に通う意味」について職員と思いを述べ合いました。

- ・ 困難に出会っても、協力して知恵を出し合って乗り越えられることを知る
- ・ 多様な価値観があることを知り、違いを認め合う柔軟性を学べる
- ・ 多くの人とともに生活することで、規律や人とのかかわり方など、社会のルールを学べる
- ・ やりたいと思ったことを実現する真の学力がつく
- ・ 自分のよさがわかり、友だちのよさがわかり、信頼する人が見つかる
- ・ 新しいことにたくさん出会える
- ・ 挑戦できる（失敗できる）機会がたくさんある

学校の存在意義を信じ、子どもにどのような力をつけたいか、いつまでも熱く語り合う職員の姿に、浦和大里小学校が令和7年度も、生き生きとした子どもの姿であふれることを確信しました。



浦和大里小学校で学ぶ日々が、お子様一人ひとりにとって、「挑戦してみたい」「自分ならできる気がする」というエネルギーを蓄え、自らの人生を幸せに生きる糧となりますよう、教職員一同、心を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も「子どもの幸せ」を真ん中に据えて、ともに知恵を出し合いましょう。子どもたちの小さな勇気を、頑張りを、ともに語り合いましょう。

今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

### 学校教育目標

「夢と希望をもち、人間性豊かで  
心身ともにたくましい子の育成」

かしこく（知）  
やさしく（徳・コミュニケーション）  
たくましく（体）

### 令和7年度の重点

- 子ども・学校・保護者・地域みんなで、Well-being（幸せ）な学校づくりを進めます。
- 努力を認め励ます教育で、自己肯定感とチャレンジする気持ちを育てます。
- 学ぶ楽しさを味わう授業と学び方の指導で「自ら学ぶ力」をつけます。